



2 Pièces

34 m²

Réf. 2P THERON

288 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Élégant appartement deux pièces situé au deuxième étage d'un petit immeuble dans un quartier calme à proximité immédiate de Monaco. L'appartement a été récemment rénové avec des finitions de qualité, doté d'un système de climatisation réversible et de fenêtres à double vitrage. Il se compose d'une cuisine, d'une chambre, d'une salle de bain, d'un balcon et d'une cave. Ce bien immobilier représente une opportunité idéale pour un investissement locatif. À ne pas manquer !

Elegant two-room apartment located on the second floor of a small building in a tranquil area, in close proximity to Monaco. The apartment has been recently renovated with high-quality finishes and features a reversible air conditioning system as well as double-glazed windows. It comprises a kitchen, a bedroom, a bathroom, a balcony, and a cellar. This property represents an ideal opportunity for rental investment. An opportunity not to be missed!

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

13, Avenue porte de France - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

